



かわさき

文責：校長 吉田 恵仁

いよいよ 夏休みが始まります。

梅雨の晴れ間に、蝉の声が聞こえるようになりました。今年の梅雨も大雨が降り、急に下校時刻の変更をしたり、お迎えのお願いをしたりと、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。皆様のご協力のおかげで、夏休みまでの4ヶ月を無事に過ごすことができました。ありがとうございました。

今年は、「しっかり考え、伝え合う子どもの育成」という重点目標の下、学習や生活をしています。学習面では、自分の考えを思考ツールという図形の枠組みの中に整理し、比較したり、分類したり、構造化したりしてきました。自分の考えが視覚化され、より友だちに伝えやすくなっているようです。また、子どもたちが中心となり、運動会や児童集会の企画・運営をしてくれました。特に、上級生は、会がうまくいくように何度も話し合い、準備をしてくれました。頑張った子どもたちのおかげで、学校のみんなが笑顔になる集会ができました。

さて、21日（金）から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。35日間という長い夏休みを家庭・地域で過ごします。どうぞ、子どもたちが元気に有意義な夏休みを過ごすことができますよう、ご協力をお願いします。



スイミングスクールでの水泳学習が始まりました。



毎年、6月になると全校児童が手分けをしてプール掃除をし、水泳の授業を始めます。続けて長く泳ぐことや自分の目標の記録更新を目指して泳ぐことができるように学習をしていました。これまでの学校のプールは外にあるので、気温が上がらない日の水は冷たく、お天気が悪いと中止。反対に、気温が上がると熱中症を心配することもありました。しかし、今年は大丈夫。学習の場所がスイミングスクールになりました。

各学年4回 時間は約50分。水質・水温・室温が管理された全天候型のプールですので、雨の日でも予定通りに学習が進みます。

また、水慣れや泳ぎ方の具体的な指導、着衣水泳、バスでの送り迎えもスイミングスクールの方をお願いしています。

忠見小学校の友だちと一緒に学習することで、お互いの頑張りや良さを認め合うことができるいい機会にもなっています。

第1回目6月29日には、1年生と3年生が水泳の学習をしてきました。

初めての場所、初めての先生に緊張気味な子どもたちもいましたが、スイミングスクールの先生方の丁寧な指導と忠見小学校の元気な子どもたちのおかげで、楽しく充実した学習ができています。

今後は、9月28日から2年生と5年生、10月26日から4年生と6年生がスイミングスクールでの水泳学習をする予定です。楽しみですね。



地域の皆様お世話になっています。



私たちが住んでいるこの地域には、たくさんの「ひと・もの・こと」の宝物があります。

今年も子どもたちは地域の方や産業・農作物などからいろいろなことを学んでいます。

2年生は、町探検に出かけ、地域のお店や公民館で働く人たちに、知りたいことを尋ねたり、公園に行ったりして、地域に親しみをもつことができましたようです。

また、4年生はクリーンセンターを見学し、ごみ処理の仕組みや資源の活用について学びました。

5年生は、柳島の〇〇さんのお茶工場の見学や〇〇さんによる「きき茶体験」をし、おいしいお茶についてまとめました。

6年生は、〇〇工房で石灯籠づくりについて調べました。実際に石を

彫りながら、職人技の素晴らしさを感じたそうです。

地域の皆様、ご協力、どうもありがとうございます。

夏休み以降もいろいろな学習でお世話になると思います。どうぞ、よろしく申し上げます。

義務教育学校「みさき学園」開校に向けて

令和7年度4月の「みさき学園」開校に向けての取り組みについてお知らせをします。

現在、みさき学園開校準備委員会では、学校の施設・設備について、設計打ち合わせをしたり、体操服・PTA組織・通学方法や通学路の安全についての検討をしたりしています。

また、子どもたちがスムーズにスタートができるように音楽鑑賞会や水泳の学習など、川崎小学校と忠見小学校との交流の機会を設定しています。先日は、忠見小学校の先生方と一緒に研修会をし、総合的な学習の時間を中心に、教材開発や指導計画の作成を行いました。子どもたちが地域の人・もの・ことの良さに触れ、主体的に学ぶことができるよう、お互いの考えを出し合いながら授業づくりについて話し合いをしました。早速、5年生は総合的な学習の時間に調べた「八女茶」のことについて伝える学習をリモートで行いました。

以上のように、令和7年度の開校がスムーズにすいよう、少しずつですが、取り組みを進めています。今後、具体的な計画を立てていきますが、保護者や地域の皆様にもご意見をいただくことができると思います。ご協力を、よろしくお願いいたします。



8月・9月の主な行事予定



- 7月21日（金）～8月24日（木）夏季休業日
- 26日（火）19：00～町内懇談会（山内・長野）
- 27日（水）19：00～町内懇談会（柳島・北田形）
- 8月9日（水）出校日・平和学習
- 13日（日）～16日（水）学校閉庁日
- 25日（金）全校朝会・授業開始（5時間授業）

13日～16日は学校閉庁日です。学校にかけられた電話は、教育委員会に転送されます。

- 9月14日（木）祖父母学級
- 29日（金）読書まつり

